

MOINS CINQ

12 avril 1969

Numéro 2

Le succès est assuré pour notre canard. Il suffit de voir l'abondant courrier reçu ces derniers jours... Aussi, il est nécessaire de donner quelques précisions sérieuses. Pour une fois...

Moins Cinq doit servir de liaison entre les membres de notre section, vu qu'il est difficile de faire une assemblée digne de ce nom et avec la participation de tous les membres !!!

D'autre part, nous comptons sur chacun pour qu'il donne de ses nouvelles quant à sa participation aux diverses activités mises au programme. D'accord ?

Cela dit, il est clair que chacun peut mettre son grain de sel (ou plutôt un article, des fois que l'on me prenne au mot) dans notre canard.

Merci et à bientôt



Assemblée du 11 avril 1969

Sont présents : PM Calandra, G. Binggeli, B. Linder, PH Amez-Droz, A. Stauffer, F. Egli.

Un point important à l'ordre du jour : la rentrée des cartes demembres-soutiens. Le succès n'est pas complet car il manque plus de 150 francs pour atteindre la limite minimum fixée. Nous demandons donc à chacun et en particulier à ceux qui ne l'ont pas encore fait un dernier effort qui nous permettra de régler nos finances. Merci.

Stages SSS à Môtiers : On ne peut pas dire que nos membres soient inactifs. Oh ça non ! Mais malheureusement ces activités ne sont pas exclusivement spéléologiques. Seul F. Egli peut en principe participer aux deux week-end. A. Staffer participera au deuxième.

B. Linder nous parle ensuite de son voyage en Bulgarie. Mieux vaut tard que jamais...

Nous discutons ensuite du camp spéléo d'Aveneyres. Il en ressort que si les dates correspondent avec les vacances horlogères, la plupart des membres de la section pourront y participer. Nous attendons des précisions à ce sujet de la part de SSS Naye.

19-20 avril : Travail technique avec SSS Naye. Bernard se charge de l'organisation de ces journées. Pour ceci, il a besoin des inscriptions des participants. Son numéro de tél. : 8 19 15.

Le comité

Le programme d'activités paraîtra prochainement, car nous attendons des nouvelles montreuusiennes.

(6 juin à 20.00 hres au local : ASSEMBLEE)

Petits potins

Une mauvaise langue a dit que MOINS CINQ est aussi important que STALACTITE, car il paraît plus de deux fois par année...

(la responsabilité de la rédaction n'est aucunement engagée)

Nous avons appris que le bibliothécaire a cru retrouver le chemin du local. Malheureusement c'était bien un chemin, mais se dirigeant dans le sens opposé. Nous lui signalons que contrairement aux bruits circulants, le nord n'a pas changé de place...

Ne cherchez plus! Le président a retrouvé ses pète-secs. Il peut partir confiant et sourd à tous les souhaits de bonnes vacances...

A l'occasion des fêtes de Pâques, deux de nos membres ont fait une expédition. Ils ont bien voulu nous raconter leurs exploits.

Partis le vendredi matin en vélomoteurs, nous nous dirigeons vers Môtiers. Notre but est la visite des grottes de Môtiers. Nous ne connaissons pas leur emplacement, qu'à cela ne tienne nous cherchons dans les abords d'une scierie. Nous y sommes! Des rochers, une source, mais pas de cascade, ni de plaque de J.-J. Rousseau. Elle n'avait certainement pas envie de se geler sur une de ces pierres! Après s'être renseigné auprès d'un autochtone, nous nous sommes rendus en suivant ses indications à l'entrée de la grotte tant recherchée. Nous y pénétrons. Le couloir est de grandeur moyenne et tapissé de quelques concrétions. Le sol est recouvert de gros blocs. Quelques couloirs partent à droite et à gauche. Après une petite escalade, nous arrivons à une "gouille" et Francis en profite pour faire sa toilette! Nous nous enfonçons dans un couloir glaiseux. Le bain de boue étant à la mode, nous en profitons largement. Nous ne savons plus où nous raccrocher et nous avons de la peine à garder les yeux ouverts... Le couloir se termine enfin par un siphon et nous nous en retournons afin de constater l'état et l'allure d'un spéléo endimanché. En ces temps pascals nous faisons le rapprochement avec la fabrication des cloches. En effet, on coule le métal dans un moule en glaise...

A. Stauffer F. Egli

Nous rappelons à tous que le matériel est à mettre en ordre et à vérifier. Il faut aussi nettoyer le local. Bernard est à disposition des volontaires pour mener à bien cette tâche.

On aimerait aussi avoir des nouvelles de notre ami Bader. Il y a dans les activités de la section pas mal de trucs qui peuvent l'intéresser. S'il peut nous donner son adresse et son programme, ce serait chouette.

Ceci est valable aussi pour notre navigateur solitaire.

Merci.

